

Terville, un cas d'école du surendettement communal

by La Gazette - lundi, janvier 27, 2003

<https://www.correspondances.fr/terville-un-cas-decole-du-surendettement-communal/>

Le déficit de la commune de Terville (6 600 hab., Moselle), en périphérie de Thionville, accumulé au cours des trente dernières années, atteint 18,3 millions d'euros, pour des recettes annuelles de 23 millions d'euros.

L'élu désigne trois responsables : la municipalité précédente, les banques et tout particulièrement la Caisse d'épargne, accusée d'avoir pratiqué un soutien abusif à des taux prohibitifs, et l'Etat, dont les instances de contrôle n'ont pas fonctionné.

Saisi du dossier, Bernard Hagelsteen, préfet de Lorraine, a dû exécuter en novembre 2002 le budget de la commune, le conseil municipal ayant refusé de suivre les propositions de la chambre régionale des comptes, qui préconisait une augmentation de 39 % des recettes fiscales.